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Priez pour Mes diacres, Mes prêtres, Mes évêques, Mes cardinaux
qui s’adonnent aux malversations et aux pouvoirs de la Bête. Priez
pour délivrer Mes enfants des griffes de la Bête et pour que Mon
Église soit purifiée, pour que l’institution retrouve le sang de la
vigne de Mon Cœur : le don de soi dans la pauvreté et l’abandon.

Tous ceux qui ont profané Mes Lois en portant le vêtement
de sacerdoce seront sévèrement jugés et châtiés. 

[LE SEIGNEUR] Tu as appris à M’écouter mais tu dois encore être plus at-
tentive. Ne te soustrais pas à ton devoir d’obéissance car l’obéissance
est  amour.  L’Eucharistie est  vie,  l’Eucharistie  est  le  paysage de Mon
Cœur dans votre cœur, elle est le bateau ivre d’allégresse, le voilier qui
vous mène au port de la délivrance. Saint Pierre est le porteur de la paix
et le garant de la voie. Dans ces temps si tourmentés où mon Église
aussi  est  bousculée,  ne  regarde  que  Mon  Eucharistie,  ne  voit  rien
d’autre que Mon Eucharistie. Moi Je te nourris de Ma Parole, toi viens
te nourrir de Mon Pain de vie pour ta vie, Mon Eucharistie. Par elle, tu
trouveras des forces et la force dans le combat qui s’amplifie. Mon Pain,
Mon  Vin,  goûtez-y,  puisez-y,  nourrissez-vous  en,  ils  sont  nourriture
pour vos vies. 

Tout homme qui M’aime est prêtre en son cœur mais tout homme n’est
pas consacré prêtre ! Vous êtes tous Mes disciples si vous faites ce que
Je vous commande, mais vous n’êtes pas tous des apôtres.
Il y a Mes apôtres-prêtres, il y a Mes apôtres-disciples qui écoutent Mes
paroles et les mettent en pratique et il y a Mes petits apôtres-pain de vie
que Je nourris de Ma Parole afin qu’ils la transmettent et la distribuent.
Je choisis chacun particulièrement, c’est Moi et Moi seul qui décide et
agit en le cœur des hommes.

Consacre-toi chaque jour à Mon Sacré-Cœur et au Cœur Immaculé de
Ma Mère, ta Sainte Mère. Unis-toi à Nous, Nous qui sommes le Nous de
vos cœurs et  qui  vous transmettons Notre amour,  Nos pensées,  Nos
voix.  Soyez  unis  comme  Nous  et  nous  deviendrons  tous  NOUS,  car
l’Amour est Un et l’Amour est le JE SUIS. As-tu compris ?
La barque de Pierre1 est fleuve de Feu et elle retrouvera son brasier ar-
dent parce qu’en Mon Feu, Je la purifierai des ses exactions. Tous ont
péché et tous êtes pécheurs mais Je châtierai les impies, Je jetterai au
feu les hérésies et Je remettrai de l’ordre dans ce désordre organisé.
L’Église est avant tout don, don de Mon Cœur ouvert dont le Sang puri-
fie toutes vos iniquités. Ayez confiance et même si la barque dérive, ne
l’abandonnez pas car vous perdriez vos vies et vous seriez en danger.
L’ordre va revenir. Priez pour celui2 à qui incombe le devoir et la mission
d’en nettoyer et d’en montrer toutes les exactions.
Satan est fort, il a investi beaucoup de Mes choisis, il les a infestés de
l’intérieur  et  la  lutte  est  ardente.  Beaucoup  de  Mes  enfants  sont
pauvres. Beaucoup de ceux qui M’ont suivi ont abusé de leurs pouvoirs

1) L’Église.
2) Le Saint Père.



et sont entrés dans les rangs des fossoyeurs, en prenant pour eux la
part des pauvres..Ils s’enrichissent des biens de la terre au lieu de les
distribuer. Ceux-là ne recevront pas leur part d’héritage mais ils auront
le châtiment de leurs faits et ils auront double châtiment, eux qui ont
été choisis parmi Mes enfants. Priez pour Mes diacres, Mes prêtres, Mes
évêques, Mes cardinaux, qui s’adonnent aux malversations et aux pou-
voirs de la Bête. Priez pour délivrer Mes enfants des griffes de la Bête et
pour que Mon Église soit purifiée, pour que l’institution retrouve le sang
de la vigne de Mon Cœur : le don de soi dans la pauvreté et l’abandon.
Ceux-là sont au pouvoir de la Bête, ils rusent avec l’Ennemi et ils déna-
turent Ma Face. Ils Me crachent au visage, ils Me lacèrent de plaies et
Me mènent toujours sur le chemin de Croix. Ils Me regardent et ils Me
voient mais ils ne rougissent pas de leurs trahisons. Mon bras est prêt à
tomber, Ma Parole prête à trancher et Mon Jugement prêt à être édicté.
Ils ne tiendront pas devant Ma Face. Je renierai ceux qui M’ont trahi car
ils ont infesté Mes lois d’amour en les enfouissant dans la boue de leurs
perversités. Ils M’ont bafoué, craché au visage, en vendant leurs cœurs
au pouvoir de la Bête tout en continuant d’endosser Mon habit. Ils se
sont vêtus de pourpre avec un cœur double et ils continuent d’assassi-
ner Mes préceptes. Ils disent oui de la tête et avec leurs cœurs, ils dé-
vorent et accusent, ils châtient les justes et louent le Menteur.
Honte à eux ! Le temps est proche de leur jugement.

Tous ceux qui M’ont bafoué finiront comme Judas. Tous ceux qui ont
profané Mes Lois en portant le vêtement de sacerdoce seront sévèrement
jugés et châtiés. Mon Cœur, oui, Mon Cœur ne vomit pas seulement les
tièdes mais tous ceux qui Me persécutent en violant Mes Lois, tous ceux
qui disent oui de la tête mais qui dans leur cœur s’adonnent aux lois de
la Bête, tous ceux qui, ayant reçu le sacrement de l’ordre, le bafouent en
l’injuriant par leur adhésion à la Bête.

Le châtiment qui vient ne laisse aucune place au parjure et tous les
mensonges seront mis à découvert et toutes les exactions au grand jour
seront dévoilées. Il ne sera plus permis de se moquer de Moi, leur Dieu
et Maître et, au grand jour, Je montrerai leurs iniquités et Je les châtie-
rai. Mon Église qui est Moi, Je la redresserai, Je la purifierai et Je chas-
serai loin d’elle tous les médisants, les menteurs, les fossoyeurs, les pro-
fiteurs,  les  fornicateurs.  Oui,  Je  la  renouvellerai  car  Mon printemps
vient  et  il  chassera  l’hiver  qui  a  pénétré  en  les  cœurs  de  ceux  qui
M’aiment et que J’avais choisis pour Me suivre. Ils M’ont donné le baiser
de Judas, ils recevront le jugement de Judas et leurs noms ne paraî-
tront plus à Mes yeux, ils disparaîtront dans le néant et ils se noieront
dans leurs fornications. Ils ont pris goût aux appâts de la Bête, ils ont
parjuré, trahi, ils recevront de Mon feu la purification et ils passeront
au Grand Jugement. 
À leur place, ô mes enfants petits, vous n’aimeriez pas être, car la brû-
lure qui les attend jamais ne s’éteindra.

Restez petits et toujours soyez vigilants. 
Vient le temps de la purification et des cœurs et des âmes et des corps.
Je viens au secours de tous ceux qui M’appellent ; entrez dans le Taber-
nacle de Mon Cœur et jamais ne vous en évadez, mais venez prendre re-



fuge et force dans cette immense bataille qui s’en vient et qui verra s’en-
fuir tant de Mes aimés, parce qu’ils auront choisi le chemin de la trahi-
son et du mensonge. Soyez de ceux qui gardent un cœur pur et une âme
sereine. 
En les cœurs d’enfants, Je trouve Mon refuge. Avancez, la palme à la
main. L’Amour toujours croisera votre chemin et vous délivrera des im-
posteurs. Soyez Mes petites lampes allumées qui brillent dans les noir-
ceurs de ces temps. 
Faites de vos cœurs des torches brûlantes, vous retrouverez le feu au
Sacrement de l’autel, apprenez à adorer. La marche de vie est la marche
de l’amour qui jamais ne cesse et toujours se donne.


